

Ceci est le cache Google de <http://news.fr.msn.com/m6-actualite/faits-divers/chevaline-tuerie-en-haute-savoie?page=12>. Il s'agit d'un instantané de la page telle qu'elle était affichée le 20 juin 2013 06:58:46 GMT. La [page actuelle](#) peut avoir changé depuis cette date. [En savoir plus](#)
Astuce : Pour trouver rapidement votre terme de recherche sur cette page, appuyez sur **Ctrl+F** ou sur **⌘+F** (Mac), puis utilisez la barre de recherche.

[Version en texte seul](#)

Tout MSN Accueil MSN Accueil M6.fr Outlook.com

Faire de MSN ma page de démarrage

Options | Connexion

À LA UNE FRANCE FAITS DIVERS POLITIQUE MONDE INSOLITE CÉLÉBRITÉS SPORT AUTO FINANCES HIGH-TECH ÉCOLOGIE MÉTÉO

J'aime 67k

Suivre

Mise à jour : lundi 10 juin 2013 14:29 | Par La rédaction, avec AFP, M6info by MSN

Tuerie de Chevaline : la piste roumaine ?

Lundi 17 septembre 2012 - Adieu à la victime oubliée

Partager

59

Tweeter

21

Recommander

0

23

publicité



< 12 de 46 >

Les obsèques de Sylvain Mollier, 45 ans, retrouvé mort aux côtés de la famille al-Hilli à Chevaline, ont été célébrées dans la plus stricte intimité. Une trentaine de personnes se sont rassemblées, dimanche 16 septembre dans la soirée, au funérarium d'Ugine, la ville où le cycliste abattu résidait.

Très discrets depuis le drame, les proches du père de famille ont souhaité tenir les médias strictement à l'écart de la cérémonie.

Depuis la découverte du massacre de Chevaline, les enquêteurs se concentrent exclusivement sur la famille al-Hilli. Sylvain Mollier, lui, est une victime oubliée de la tuerie, peut-être un témoin gênant que le ou les auteurs du crime auraient voulu éliminer. Lui aussi a reçu deux balles dans la tête.

'Il était au mauvais endroit, au mauvais moment... c'était son destin'. Cet oncle de Sylvain, que M6 a rencontré, habite dans un village près de Chevaline. Comme tous dans la famille, il a du mal à accepter la disparition aussi violente que subite de son neveu. 'Il venait me voir souvent quand il faisait du vélo dans le coin. Il aimait se rendre dans la combe d'Ire car l'endroit est frais, il y allait souvent'.

Sylvain Mollier occupait une maison mitoyenne en location dans le village d'Ugine, dans un quartier tranquille près de l'église. Il y vivait avec sa nouvelle compagne, Claire, âgée de 29 ans, avec qui il avait le projet de se marier. Ensemble ils venaient d'avoir un petit garçon au mois de juin. 'Ce bébé ne connaîtra jamais son père' commente encore sous le choc un voisin.



FIL INFO

À LA UNE SPORT POLITIQUE

Brésil: des violences malgré la baisse...

Mort de James Gandolfini, l'acteur star...

Un jeune de 23 ans tué par balles à...

Bettencourt: la Cour de cassation se...

Brésil: heurts violents...

François Hollande lance la 2e conférence...

QUESTION DU JOUR

Êtes-vous attentif aux alertes météo ?

- Oui
 Non
 Sans opinion

VOTER

Ses deux autres enfants, issus d'un précédent mariage quant à eux, devront vivre avec un souvenir indélébile. Ce soir tragique du 5 septembre 2012. Il était 22 heures quand leur maman les a réveillés pour leur annoncer que leur père venait de mourir. Quelques heures plus tôt, devant le journal télévisé, ils avaient eu cette réflexion prémonitrice devant le récit de la tuerie, et l'annonce de la mort d'un cycliste : 'j'espère que ce n'était pas papa'.

Sylvain, un homme décrit dans son village comme quelqu'un de solitaire, de très gentil et loyal, travaillait à l'usine Cezus, une fonderie du groupe Areva où il était chef de production. Là-bas, l'émotion est très vive et les drapeaux ont été mis en berne. 'C'était un collègue qui inspirait confiance' affirme un ouvrier du site. 'Il était aussi dévoué', renchérit son oncle. 'S'il n'a pas été tué en premier et qu'il a découvert quelqu'un en train de se faire frapper, il est possible qu'il ait voulu lui porter secours'.

Depuis, la famille est restée en retrait, évitant tout contact avec les médias. L'entourage familial, les voisins, les élus de la commune, tous respectent le souhait de la famille : ne pas communiquer et rester seuls, dans l'intimité. Sylvain Mollier était le dernier de la famille. C'est lui qui s'occupait des affaires courantes depuis la mort de son père, Roger il y a près de deux ans. Il avait notamment pris en charge la vente de la maison familiale à Ugine. Sa maman, Suzanne, est quant à elle hospitalisée dans une maison de retraite. 'C'est une famille soudée, et c'est pour ça qu'ils tiennent à rester entre eux', précise une tante. Un cercle familial fermé qui tient à affronter la douleur seul, loin des sollicitations médiatiques, très nombreuses depuis la survenue du massacre de Chevaline.

SUR LE MÊME SUJET

■ **Affaire Dupont de Lignonnès : la nouvelle piste italienne**

L'ACTUALITÉ EN PHOTOS



Marseille : nouveau règlement de comptes
M6info by MSN



Un témoin affirme avoir vu Fiona à Perpignan
M6info by MSN



Tentative de suicide : la SNCF abandonne ses poursuites
M6info by MSN

Partager

59

Tweeter

21

Recommander

0

23

23 Commentaires

récent ancien **j'aime** je n'aime pas avis mitigés

lac1306

29/03/2013 19:33



j'vois pas ce qu' y a de nouveau...
L'enquête suit son cours !
Normal...

80

4

Réponses (1)

ubalda44

29/03/2013 19:11



MAIS ON NE SAIT TOUJOURS PAS QUI LES A ASSASSINES

67

8

Réponses (1)

H7478

12/04/2013 18:02



"scène polluée " ? parce qu'en tant que sapeur pompier, oui je fais attention aux preuves, mais je privilégie avant TOUT mes victimes, quitte à "polluer" un peu la scène ..

52

7

Réponses (1)

anti-raciste toulousain

10/06/2013 17:02



après les experts à miami, bientôt les experts en roumanie!

37

4

Réponses (0)

j paul mirandola

12/04/2013 18:34



espérons que on trouve le coupable

33

2

Réponses (0)

INSOLITE DU JOUR



Elles surfent en talons aiguilles !

LE DERNIER JT



J'aime

1

Envoyer

Larmor-Baden : un suspect sur le grill

LE TOP

PARTAGÉ VU COMMENTÉ

- | | |
|-----|--|
| 971 | Exclusif - Argenteuil : un commissaire de police frappé par des jeunes |
| 886 | Violence : la vidéo qui ébranle le football français |
| 447 | Compte en Suisse : un ex-cadre de la banque prêt à parler |
| 304 | Le pape François bénit les Harley-Davidson |
| 269 | Météo : 43 départements en vigilance |

À NE PAS MANQUER SUR MSN



Kate Moss nue dans Playboy pour ses 40 ans

Et aussi

Grêle et crues : vos photos des intempéries

Foot : les dernières infos du Mercato

L'incroyable vidéo du chaton à deux têtes

utopie politique

10/06/2013 17:12



Avec les gendarmes , enlèvement assuré ! leur truc à eux , c est le radar ! derriere les piles de ponts ou les fusains !.....Pas la PJ !

37

10

Réponses (1)

ranachie

12/04/2013 20:09



comme ils le font avec les suspects,ils devraient prendre automatiquement l'adn de tous les policiers et gendarmes quand il sont affectés dans leurs services respectifs,comme ça si une scene est polluée,ils gagnent du temps.

22

4

Réponses (0)

julimo

10/06/2013 18:10



Je pense qu'on ne connaîtra jamais la vérité...

17

0

Réponses (0)

scjp

12/04/2013 18:47



Superbe photo très parlante sur la page d'accueil MSN. Les deux gendarmes derrière celui qui pose la barrière gardent consciencieusement leurs mains loin de celle-ci pour ne pas apposer d'empreintes inappropriées. On peut aussi remarquer leur sens de l'observation !

17

2

Réponses (0)

tasbienraison

12/04/2013 20:05



Ils ne regardent jamais la télé les gendarmes ? sur les lieu du crime les enqueteurs mettent des gants stériles en général ,ou prennent les objets avec une pince.

19

6

Réponses (1)

LES MAGAZINES



66 Minutes

Faits divers, actualité internationale et coulisses du show-biz.



Capital

Magazine sur les thèmes économiques, financiers et sociaux.



Zone Interdite

Magazine des grands reportages nationaux et internationaux.



Enquête Exclusive

Reportages d'investigation présentés par Bernard de La Villardière

SUIVEZ-NOUS



BART Bratz - Page 1 of 4

2 personnes le recommandent.

Obama on 4th of July: "I can't believe I have to miss a good day of golf for this crap!"
3 personnes le recommandent.

Obama on 4th of July: "I can't believe I have to miss a good day of golf for this crap!"
4 personnes le recommandent.

Module social Facebook

ÉVÉNEMENT



Testez vos connaissances sur l'Histoire de France

ON EN PARLE SUR TWITTER



m6info M6info by MSN

Une troisième personne retrouvée noyée dans sa voiture, dans les Landes, à cause des intempéries... fb.me/2IkLEvLt (facebook.com)

Il y a 9 minute(s)
Retw eeter

Répondre
Favori



OFFRES PARTENAIRES



Les 10 plus belles expériences d'Afrique du Sud



Où investir en location saisonnière?



A l'aide! Je ne vois pas l'intérêt d'une assurance auto



Achetez la voiture d'occasion faite pour vous



Accepter un job à l'étranger: mode d'emploi

ACTUALITÉS

Actu France
Actu Monde
Actu Insolite
Actu Politique
Faits divers
Actu People

MAGAZINES M6

Capital
Zone interdite
Enquête exclusive
Le Mag
66 Minutes
JT 19.45

SPORT

Mercato foot
Coupe du monde 2014
JO Hiver 2014
Matches en direct
Classement foot

PLUS D'INFOS

L'actualité en images
Finances
High Tech
Ecologie
Automobile
Sciences et espace

AUSSI SUR MSN

M6info by MSN sur Twitter
M6 info by MSN sur FB
Quiz Culture G
Quiz actu
Biographies personnalités

SERVICES

Météo
Emploi
Immobilier
Assurance
Windows 8

